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会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

情報 新型コロナウイルス感染情報について 　感染情報が乏しい事でデマや差別が生じると考える。住所を旧町単位で公表するなど、より詳細な情報発信について伺う。

①　現状について伺う。

②　検査体制について伺う。

③　医療機器等について伺う。

④　医療従事者の負担状況について伺う。

①　保育所・幼稚園や小中学校等の感染予防対策について伺う。

②　先生の負担状況について伺う。

教育
GIGAスクール構想の前倒し実施により、一人一台の
端末整備が実施される。今後、運用時におけるソフト
面の充実について

　端末を配ることが目的達成にならないためにも、運用面においての充実度が求められる。そこで電子図書館の運営を提案する。せっかくの情報端末を有効活用し、図書
館へ通いにくい居住地による格差解消や、図書館での接触を避ける事も出来る。ただ本市の財政力で充実した電子図書館運営は難しい事から、近隣２市１町での共同運
営や、京都府に提案するなど広域的な運営を目指す事が現実的である。教育長の見解を伺う。

教 育 長

　現在の指定管理者である日吉ふるさと株式会社は、６月の定時総会において、次期指定管理に応募しない件が可決された。この事実を踏まえ以下の点を伺う。

①　株主である本市から「施設改修など一定期間市が支えながら純民間へ移行する。日吉ふるさと株式会社は一定の役割を終えた」と説明された。この判断に至る経
　過を伺う。

②　５千万円を超える指定管理料について、負担ばかりを強調されるが、３０万人を超える利用者がある。他の指定管理施設と比べた当該施設における費用対効果の
　希薄性を伺う。

③　日吉ふるさと株式会社は公募に参加しない事を決められたが、民間応募がなければ施設の存続危機にもなる。想定事業者はあるのか伺う。

④　当該施設の民営化について、モニタリングの実施はされたのか。また現在に至るまで経営改善についてどのように進められてきたのか伺う。

⑤　道の駅としての機能も有し登録されている。法改正により民間設置や特区においては民間譲渡も実施されている。当該施設における将来展望も含め道の駅として
　の位置づけを伺う。

⑥　建設経緯も含め後世にしっかり繋がなければならない。民間を否定はしないが、永続的に運営をされる保障はない。その点も含めた純民間委託による優位性が確
　保されるのか伺う。

⑦　そもそも地域振興施設なのか観光振興施設なのか伺う。

①　.コロナ禍である７月１０日に、７月としては観測史上１位の時間雨量４９ミリを観測し、土砂災害警戒情報が発せられた。特別警報に次ぐ２番目の警戒レベルであっ
　た中、避難措置等、市の対応について伺う。

②　コロナ禍において、分散避難等を示唆されているが、台風シーズンを前に具体的な対応状況を伺う。

コロナ禍にあって、自然環境で憩える空間が再認識されている現状を踏まえ、以下の整備について伺う。

①　園部町小向山の再整備について、ボランティアでも協力したいとの一部地元の声もある。将来の整備計画について伺う。

②　八木大橋周辺の河川敷について、より有効な利活用が求められる。現状の整備も含め将来展望を伺う。

観光振興 コロナ後の観光振興計画について
　新型コロナウイルスの感染拡大により、生活そのものも一変した。市総合振興計画はもちろんのこと、観光政策についても大きな見直しが必要と考える。インバウンドに
頼る政策ではなく、国内の近隣府県からの観光誘客を促進するためにも、今こそ「道の駅」第３ステージに合致する整備を進めるべきである。市長の見解を伺う。

福祉行政 特別給付金給付事業について
　新型コロナウイルス感染症対策において、国民一人に一律10万円を給付する「特別定額給付金事業」が実施され、事業の給付基準日を４月２７日と定めた。４月２８日以
降に誕生した新生児は、対象外である。報道等を見聞きしていると自治体独自の取り組みとして給付をしているところもある。本市の対応を伺う。

市 長
担当部長

教育 学校におけるスマートフォン持ち込みについて 小中学生による学校へのスマートフォン持ち込みついて教育委員会の方針は。
教 育 長
担当部長

①　本市における農業振興事業で多面的機能支払い交付金と多面的機能支払い交付金（施設の長寿命化のための活動）それぞれの参加団体数は。

②　この制度発足後の両交付金の交付金額は。期別で増減が分かるように。

③　集落の少子高齢化の現状を考え次期の本取り組みについて、広域化を本市として強く推進し、集落の維持や農地等の維持に努めていくべきと考えるが、市長の所
　見を伺う。

①　誤った情報や認識に基づく、偏見や誹謗中傷等が発生しているが、市役所への人権相談などの現況を伺う。

②　他の自治体では、新型コロナウイルス感染症に係る人権擁護の具体的な取り組みが進められているが、本市の計画について伺う。

①　コロナ禍（今年度）における、本市の企業誘致・企業立地の動向を伺う。

②　サテライトオフィス等を含め、これからの企業誘致施策の方針を伺う。

③　本市の産業用地について伺う。

令和２年第３回南丹市議会９月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

市 長

担当部長
医療

新型コロナウイルス感染症に対応した医療体制につい
て

教育 児童生徒等の感染予防対策について
市 長
教 育 長
担当部長

防災 コロナ禍における災害時避難体制について 市 長

地域振興 公園や緑地整備について 市 長

担当部長

公明党

　木戸　德吉
　（一問一答）

質問予定日
　9月2日　午前

農業施策 多面的機能支払い交付金の取り組みについて

市 長

担当部長

丹政会

　谷尻　昌史
　（一問一答）

質問予定日
　9月2日　午後

人権
新型コロナウイルス感染症に係る人権への配慮につ
いて

市 長

担当部長地域経済 ポストコロナ社会における地域経済対策について

至誠会

　仲村　　学
　（一問一答）

質問予定日
　9月2日　午前

新風会

　塩貝　孝之
　（一問一答）

質問予定日
　9月2日　午前

指定管理施設 スプリングスひよしの今後について

市 長

副 市 長

担当部長
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①　指定管理施設であるスプリングスひよしについて、市長は民間の力を入れていきたいと明言されているが、その後の検討状況は。

②　市は現在の指定管理者である日吉ふるさと株式会社の大口の株主であるが、助言や指導など協力体制はあったのか。

③　民間の参入によって、現在の従業員の雇用確保や地域の農家などの納入はどのようになるのか。

④　地域に根差した施設であり、地元住民の日々の利用や、健康教室としての利用についてはどのようになるのか。

⑤　道の駅としては今後どうなるか。

①　３１年３月公共施設再配置計画が策定された。計画に伴い１０年間を１期として旧村エリアをベースとして施設の集約・複合化を進めるということであったが、その後
　の進捗状況は。

②　今後の再配置の具体的な計画と課題は。

行政組織
コロナ禍の分散事務を活かし美山方式の地域振興会
内の行政事務の拡充と他の地域での開設を

　コロナ禍で経験したテレワークを働き方改革に活かす必要がある。
　地域振興会で行っている行政事務を「サテライトオフィス」感覚で日吉地区等にも拡大することが望まれる。「支所に行かなくても振興会があれば暮らせる。」と、美山での
声があるように、行政事務の分散と組織改革にも繋がると考えるが見解を伺う。

①　昨年６月議会でも同様の質問を行ったが、採算性・営利性を追求する組織と指摘されたが改革が見えない「日吉ふるさと株式会社、公益財団法人南丹市情報セン
　ター」に対する指摘内容を改めて問う。

②　日吉ふるさと株式会社、公益財団法人南丹市情報センターに関わる経営数値は昨年６月議会では触れられていないが、報告書では、採算性・営利性を追求する
　組織と指摘している。改めて「経営状況と市の財政負担」を担当部長に伺う。

③　平成３０年度公益財団法人南丹市情報センターの報告書によると、事業費で占める委託費は、８１，７３６千円となり、事業費の２６％以上を占めているが委託内容
　と委託先を担当部長に伺う。

①　本市での感染からＰＣＲ検査までの流れの現状、感染者数と濃厚接触者数及び検査の結果はどうか。

②　本市で就業、就学している他市在住者が感染した場合、本市内の濃厚接触者のＰＣＲ検査等は在住地域の保健所の対応か、本市の対応は。現状と方針を伺う。

③　感染者の抑制はＰＣＲ検査の抜本的拡充がカギであり、広く無料で受けられるようにすべきと思うが見解はどうか。

①　鹿、猪、猿などの被害は依然として深刻な現状である。捕獲数の目標と実績はどうか。

②　捕獲数を増やす対策とともに、防除施設設置補助事業の要件を緩和してさらに推進すべきではないか。

①　本市の総合振興計画は、今までの価値観の延長にある未来を前提としているが、新型コロナウイルス感染症によって、経済活動の激変や新しい生活様式の模
　索など、前提となる未来は間違いなく変わると考える。
　　そこで、改めて総合振興計画の見直しを図り、再考すべきだと考えるが所見を伺う。

②　現在の総合振興計画では、計画の見直し等について、基本構想は５年を目途に見直し、実施計画は３カ年の計画をローリング方式により毎年度策定するとなって
　いるが、現状について伺う。

①　新型コロナウイルス感染症によって、リモートワークの加速や密集地域での感染リスクの高さのため等、価値観が変わり、都市に居住するインセンティブが失われ
　る可能性があると言われている。本市においては定住促進について、コロナ禍というピンチをチャンスに変える機会であると捉えるが、市長の所見を伺う。

②　コロナ禍の影響で、全国的に都市部から地方への移住に関心を持つ人が増加しているようである。本市における移住相談状況について伺う。

③　本市においては以前から空き家物件の確保が課題であった。課題解決に向けた方策について伺う。

１．道徳教育について ３月議会でも質問したが、道徳教育の充実に向けた具体的な事業について伺う。

２．コロナ禍における小中学校の学校行事について 修学旅行、運動会、文化祭等の学校行事における、保護者の関わりを含むコロナ対応について伺う。

地域経済活性化の方向性
　新型コロナウイルス感染症の経験を踏まえ、今後の社会の在り方は、多極分散型を志向すべきである。その中で、地域循環型経済の拡大強化を軸に活性化が必要と
考えるが、市長の見解を伺う。

①　総合的な農業振興策の策定に向けて作業が進んでいると思うが、進捗状況をお尋ねする。

②　本市農業は地域循環型を軸に展開すべきである。

①　新型コロナウイルス感染症の拡大予防の観点から、地域における秋の諸行事の中止が続いているが、その現状について、どのように認識されているか。

②　地域社会の維持と活性化のためには、地域社会における諸行事や活動が欠かせない。感染拡大防止策とともに地域活動を継続できるよう、ガイドラインなどであ
　り方などを示していただきたい。

令和２年第３回南丹市議会９月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

地域振興 スプリングスひよしについて

行政改革 公共施設の再配置について

活緑クラブ

　松尾　武治
　（一問一答）

質問予定日
　9月2日　午後

市 長

副 市 長

担当部長行政運営 公益法人等の業務改善について

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　野村　　健
　（一問一答）

質問予定日
　9月2日　午後

総務関係 新型コロナウイルス対策について
市 長

担当部長

農業振興 獣害対策について

企画政策 アフターコロナを見据えた総合振興計画について

市 長

担当部長

定住促進 アフターコロナを見据えた移住促進について

教育
教 育 長
担当部長

新風会

　木村　　　裕
　（一問一答）

質問予定日
　9月3日　午前

地域経済
市 長

担当部長

総合的な農業振興策

地域活性化 地域活動の活性化について

みらいねっと南丹

　吉田　尋子
　（一問一答）　

質問予定日
　9月2日　午後

市 長

担当部長

至誠会

　 村　好高
　（一問一答）

質問予定日
　9月3日　午前
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①　土壌汚染状況調査報告による土壌溶出分析により基準値を超える数値が多くの箇所で出ているが現状認識は。

②　今後基準値を超える報告に対する取り組むべき対策は。

③　解体工事の進捗状況は。

①　スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の生息実態及び被害状況は。

②　スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の周知及び被害対策は。

①　日吉ダムにおける「事前放流」の周知は。

②　緊急放流時のケーブルテレビテロップの活用は。

２．るり渓通天湖堤体の改修について １９４２年に築造された通天湖堤体の改修計画は。

子育て支援 民間の保育園について 　令和３年４月開所予定の幼保連携型認定こども園「南丹のぞみ園」の進捗状況や受け入れ態勢、さらに市との連携や支援体制を伺う。
市 長
担当部長

教育 放課後児童クラブについて
　園部小学校と八木東小学校内に放課後児童クラブ施設の新設工事の計画が、着々と進んでいる中で、本年3月に工事実施設計業務の予算が可決された八木せきれい
西放課後児童クラブの八木西小学校敷地付近への新設予定について伺う。

市 長
教 育 長

①　八木駅舎の進捗状況について伺う。

②　本年３月に山陰本線駅舎等整備事業でJR八木駅東口駅前広場整備基本設計の予算が可決されたが、今後について伺う。

①　企業誘致に対する現状と今後について伺う。

②　八木大藪から八木東料金所までの企業誘致に向けた整備について伺う。

①　今年４月以降の医師二人体制による美山診療所の医療供給と経営改善の取り組みをどう評価しているか。

②　老健機能を引き受けてくれる法人がないと聞くが、その真偽を伺う。また真実であれば対応方針を伺う。

③　直営診療所の機能として「地域包括」の「美山モデル」の構築を目指すべきだと考えるが、見解を伺う。

④　直営化にあたり、中村ドクターをはじめ現在の医療従事者の力を借りることが最善の道ではないか。

⑤　上記の点を中心に早期に住民説明会の開催を求めるが、市長の考えは。

①　コロナの影響による本市の財政状況の変化について、どう認識しているか。合併特例債の期限までの悪影響も避けられないと危惧するが、今後数年間の見通しに
　ついての見解も併せて伺う。

②　「特例債を活用して今建てないと建てられない」から「市民はどう考えているか」へと発想を転換して再検討するべきだと考えるが、市長の見解を問う。

①　ひとり暮らし寡婦(若年・高齢)に対する本市における医療支援について伺う。

②　高齢者が住み慣れた地域で安心して暮らせるための「移動・外出」支援を住民主体の(助け合い、支え合い)地域活動で実施することに対する市長の考え方につい
　て伺う。

１．児童・生徒の熱中症対策について 体育祭などグラウンド使用時の熱中症対策測定器の設置は。

①　水はけの悪いグラウンドの改修の対応について。

②　洋式トイレ化の推進は。

③　グラウンド内の遊具の点検は。

④　PTA駐車場の工事の進捗状況は。

３．徒歩通学児童の歩道設置について 土地区画整理事業で増える八木西小学校児童の歩道の確保は。

４．八木西小学校PTA会館について 八木せきれい西放課後児童施設にPTA会館の併用を望むが。

①　「JR八木駅東口駅前広場整備基本計画」詳細設計の進捗状況は。

②　「協議会」等の設立が必要と思うが、その方向性は。

①　駅舎改築工事の進捗状況は。

②　駅舎完成時に、昭和２８年の水害水位のプレートの設置は。

①　販売推進状況について。

②　販売敷地の面積について。

③　今後の販売スケジュールについて。

令和２年第３回南丹市議会９月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

環境 カンポリサイクルプラザ解体工事について 市 長

農林業 スクミリンゴガイ（ジャンボタニシ）の被害状況について

担当部長

防災

１．日吉ダムにおける「事前放流」の周知と緊急放流
　の情報伝達方法について

活緑クラブ

　八木　信樹
　（一問一答）

質問予定日
　9月3日　午後 土木建築 八木駅舎と周辺整備について 市 長

担当部長
商工
　　・
土木建築

企業誘致の状況と整備について

医療 美山診療所について 市 長

財政と新庁舎 財政状況の見通しと新庁舎建設について
市 長
担当部長

至誠会
　前田　義明
　（一問一答）
質問予定日
　9月3日　午後

福祉 生活支援について 市 長

２．八木西小学校の施設整備について

１．JR八木駅東口周辺整備基本計画について

２．JR八木駅舎の工事の進捗について

３．八木駅西土地区画整理事業の宅地販売について

みらいねっと南丹

　平野　清久
　（一問一答）　

質問予定日
　9月3日　午前

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　鞆岡　　誠
　（一問一答）

質問予定日
　9月3日　午後

みらいねっと南丹

　 瀨　孝人
　（一問一答）　

質問予定日
　9月3日　午後

教育

市 長

教 育 長

都市計画

市 長

担当部長



№４

会派／質問議員 質問施策区分 質問事項 答 弁 者

①　３月議会以降の経過と問題点は。

②　今後の予定は。新たな診療所開設までの手続きは。

①　コロナ対策の問題点はなかったか。

②　Withコロナの今、本市内の経済にどのような影響が出ているのか、市長の見解を伺う。

③　市として、経済対策を考えているのか。

①　６月までの休校で生徒1人1人は様々な不安や課題を抱えて登校している。個々の生徒の実態に沿ったきめ細やかな対応が必要とされるが、市としての方向や支
　援の状況はどうか。
　　家庭での虐待の増加が言われているがどうか。

②　学習の遅れについて回復のために詰め込み授業や行事の精選などは、学校生活の楽しみに関わるので慎重に検討する必要がある。教育課程の柔軟な運用も検
　討すべきではないか。ICTの活用は、リスクもあるので考慮しながら実施すべきでは。

③　学習活動や登下校などで３密を避ける感染対策が取られているが、教室での学習環境の改善が大きい課題である。少人数学級での学習環境が必要と考えるが、
　教育長の見解は。

④　感染防止の対策などで教職員の仕事の負担が増えており、疲労していると言われているが、市の対策はどうか。

⑤　少人数学級や教職員の大幅増など国や府への要望をすべきでは。

社会教育 放課後児童クラブのコロナ対策について 　学校休校中やその後の活動で、感染対策として取り組まれている内容と今後の課題について出されていることは何か。

令和２年第３回南丹市議会９月定例会一般質問通告文書表
（個人質問）

質問要旨

活緑クラブ

　柿迫　正紀
　（一問一答）

質問予定日
　9月4日　午前

医療 美山診療所の直営に向けて、その進み具合は。

市 長

産業
コロナ禍による景気後退で、本市内の事業体の状況と
対策は。

日本共産党
　南丹市議会
　　　　　議員団

　麻田　育良
　（一問一答）

質問予定日
　9月4日　午前

学校教育
小、中学校におけるコロナ対策について

教 育 長

担当部長


